



Gran Fiesta de la Chicha en Curacaví: del viernes 2 al domingo 4 de mayo

Description

A partir de este viernes 2 hasta el domingo 4 de mayo se realizará la tradicional Fiesta de la Chicha de Curacaví, en el Estadio Julio Riesco. Una festividad dirigida a toda la familia y donde habrá más de 160 expositores, entre artesanos y emprendedores, presentaciones de grupos folclóricos, juegos criollos y la participación de reconocidos artistas que cerrarán cada jornada.

A solo 40 minutos de Santiago y de Melipilla, está la oportunidad de disfrutar de una de las actividades más tradicionales de la zona central de nuestro país: **la Fiesta de la Chicha de Curacaví, el 2,3 y 4 de mayo.**

Esta bebida tan típica de esta localidad de la Región Metropolitana da el marco a tres días de festividad, alegría y entretenimiento gratuito y pensado en toda la familia.

Para cerrar cada jornada, reconocidos músicos podrán el ritmo y la alegría para públicos de distintas edades. Así, estarán en el escenario Amerikan Sound, Sonora Barón, Martin White y Sonora Malecón.

Habrà más de 160 expositores entre artesanos y emprendedores, zonas de juego criollos y variadas alternativas para disfrutar de comida chilena, asados y otras sabrosas opciones. También, durante cada jornada, grupos de danza y música realizarán presentaciones con distintas facetas de nuestro folclor y se elegirá a la Reina de la Chicha, entre competidoras que representa a agrupaciones sociales de Curacaví.

“Invitamos a toda la gente a visitar Curacaví para disfrutar de un evento que estamos organizando con mucho cariño, que busca resaltar nuestras tradiciones y también ser una alternativa de entretenimiento este fin de semana. La entrada a la Fiesta de la Chicha es gratuita y también estamos muy cerca de Santiago y la costa, así que puede ser un paseo muy atractivo. Así que los esperamos en el estadio Julio Riesco”, comenta Christian Hernández, alcalde de Curacaví.



Asimismo, habrá muestras del proceso de zarandeo, que permite extraer el jugo de la uva para la creación de la chicha. Y las distintas chicherías de la zona expondrán los productos generados en la vendimia del este año.

Horarios y programa:

Viernes 02 mayo, desde las 18 horas.

Bloque Folclórico: Grupo "Puelmapu".

Show Estelar, desde las 21:00 horas: "Coke y su banda tropical" y "Amerikan Sound".

Sábado 03 mayo, desde las 13 horas.

Bloque Folclórico: “Raíces de Curacaví”, “Esencia Folclórica”, “Academia Folclórica Guzmán”, “Huasos de Curacaví”, “Alma de nuestra Tierra”.

Show Estelar, desde las 19:30 horas: “Rancheros del Puangue”, “Sonora Barón” y “Martin White”.

Domingo 04 de mayo, desde las 13 horas.

Bloque Folclórico: “Ilusiones de Alicia”, “Brisas de Curacaví”, “Huasos del Pajonal”, “Sentimiento Huaso”, “Club de cueca Curacaví” y “Juventud Cuequera”.

Show Estelar desde las 18:30 horas: Grupo “Chimbombazo”, “Los Pincheira del Sur” y “Sonora Malecón”.

El Maipo/Municipalidad de Curacaví

Fotografías: Municipalidad de Curacaví

Date Created

Mayo 2025